

# Une fête de Noël aux accents slaves

L'association Art-Radouga a organisé sa traditionnelle fête de Noël pour petits et grands dimanche 17 décembre. Dans une atmosphère magique et de paix, des participants de France et de l'étranger sont venus célébrer Noël d'un point de vue multiculturel... Un moment hors du temps, festif et éducatif !

L'association ART-Radouga (anciennement Association culturelle russe de Strasbourg) a vu les choses en grand cette année : offrir une grande fête, beaucoup de joie et de magie. C'est ainsi qu'elle a proposé ce dimanche trois temps forts pour tous les âges.

Dès 10h, un spectacle a été offert aux plus petits (1 à 5 ans) avec des personnages de contes et dessins animés : Chapeyron rouge, Barbie, Cruella, sans oublier le traditionnel Père Gel ou Ded Moroz - Père Noël russe. Plus de 200 enfants ont été émerveillés par ce show, mais ce n'est rien comparé aux 600 jeunes de plus de 5 ans attendus à 14h.

Avec les mêmes personna-



Le Père Gel - Père Noël russe - accompagné de personnages internationaux : Barbie, Mavka, Snégourotchka, le Petit Chaperon rouge... Photo Alice Kawaciw

ges, ils ont pu participer au spectacle interactif « Les aventures de Noël ou bien les clés du cœur ». Petite particularité :

quatre pères Noël de différents pays seront présents : Santa Claus américain, Ded Moroz russe, père Noël fran-

çais, saint Nicolas ukrainien, le tout dispensé en 2 langues.

A l'issue des deux spectacles, les enfants ont eu l'opportuni-

té de danser et s'amuser avec les personnages avant de recevoir un cadeau du Ded Moroz composé de friandises et d'un jeu éducatif.

L'équipe pédagogique est internationale. « Nous avons une ballerine venue de Kiev, une actrice d'Odessa, des Biélorusses, des Arméniens... Nous prônons le vivre-ensemble et le vivre en paix. Les enfants sont notre avenir et nous ne tenons pas compte des conflits. Radouga veut dire arc-en-ciel : nous portons toutes les couleurs, et avons pour objectif de rayonner », insiste Galina Sarwari, chargée de communication.

**« Nous ne tenons pas compte des conflits »**

Après ces spectacles d'éveil multiculturels aux univers joyeux, de paix et de féerie, les adultes ont pu rejoindre le bal masqué sur le thème du cabaret avec un buffet dînatoire arménien.

Une journée à la fois envoûtante et pédagogique, à l'image des valeurs de cette association très dynamique.